

発表会・総合学習

石垣小学校 いしがき学園発表会

11月23日（土）に開催した石垣中学校での「いしがき学園発表会」に石垣小学校の児童58人が参加しました。1～3年生は合唱「ジッパ・ディー・ドゥー・ダー」と合奏「ミッキー・マウス・マーチ」を、4～6年生は合唱「パプリカ」と合奏「ホール・ニュー・ワールド」を発表しました。子どもたちは練習の成果を十分に発揮し、全員の心をひとつにした思い出に残る発表をしました。

精いっぱい頑張る子どもたちを支えてくれたのは、参観者の拍手による応援であり、子どもたちの合唱や合奏に聴き入ってくれている姿でした。子どもは周りの人に見つめられていると感じるとき、よく育つと言われますが、子どもたちの姿はまさにその証でした。



鳥屋城小学校 みかん学習

鳥屋城小学校3年生は総合的な学習の時間を利用し、地域の若手農家で4Hクラブ（若手農業従事者の会）会長 亀井さんから、みかんについて学んでいます。

春はみかんの花を間引き、夏には摘果の作業を体験。そして今回、ついに収穫体験を実施しました。子どもたちは教えてもらった“2度切り”を駆使しながら、たくさん実ったみかんを一つ一つ丁寧に収穫しました。

その後は自分で採ったみかんを試食し「おいしい！」「甘い！」という声があちこちで上がりました。次回、はっさくの収穫体験を行う予定です。

